

Fecha: 09-05-2022
Fuente: El Diario de Santiago
Título: Comercio y violencia

Link: <https://eldiariodesantiago.cl/archivo/131875>

Visitas: 1.222

Favorabilidad: No Definida

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Ricardo Mewes, aseguró en EmolTV que "hoy la principal preocupación del comercio es el tema de la delincuencia y violencia". "Claramente esto tiene varias aristas, pero genera otros problemas.

Nosotros vemos lo que ha pasado en el sur, que hay violencia, hay asaltos, hay quema de camiones, y claramente esto genera otro efecto, como el cierre de la carretera y eso afecta también al abastecimiento", indicó.

"Ya escuchamos el asesinato de un niño en Chillán, también de un Carabinero, y lo que pasa en el barrio Meiggs y en distintas ciudades de nuestro país, claramente hacen que el tema de la delincuencia y violencia son el punto más complejo que está viviendo nuestra sociedad hoy. Por todo esto, en distintos momentos hemos solicitado con mucha fuerza y vehemencia a nuestras autoridades, particularmente a la ministra del Interior, que aborden el tema utilizando todas las herramientas que el Estado les proporciona. Es necesario ir avanzando en este proceso, hay mucho que hacer y es el Gobierno el encargado de darle tranquilidad y seguridad a todos los habitantes de nuestro país", dijio.

Sobre el llamado que ha hecho el Presidente Gabriel Boric, para enfrentar la violencia que se vive en el país, Mewes aseguró que “siempre los acuerdos van a ser buenos, pero cuando se trata de que es el Estado el que tiene la obligación de resguardo del orden público, ¿qué acuerdo quiere el Presidente? Hoy existen las herramientas jurídicas para que el Gobierno lo aborde, entonces la verdad es que podemos llegar a muchos acuerdos, pero aquí es el Estado el que tiene el monopolio de uso de los recursos y la fuerza para garantizarnos la seguridad que nos merecemos para vivir en paz, no hay otra.

El Estado tiene que respondernos". Barrio Meiggs Sobre el barrio ubicado en el límite de las comunas de Santiago y Estación central, que el pasado 1 de mayo fue sede de violentos incidentes entre supuestos vendedores ambulantes con un grupo de manifestantes, que dejó tres personas heridas a bala, el presidente de la CNC indicó que hay potencial que existan Barrio Meiggs en varias zonas del país, por el nulo control del comercio ambulante. "Hace tres años nosotros encomendamos un

estudio y justamente ese estudio nos hablaba de lo que hoy vivimos. Lamentablemente genera además un nivel de delincuencia tremadamente relevante. La encuesta de la Diccen indica que 1 de cada 2 chilenos ha sido victimizado. Además, 3 de cada 4 locales victimizados tienen violencia y delincuencia. Lo que está pasando en Meiggs, que también pasa en Iquique, en Valdivia, en Puerto Montt.

“El comercio ambulante ha crecido una enormidad y aquí podemos distinguir tres ámbitos: uno, el que tiene que ver con los delitos y delincuentes y mafias que entregan productos a personas altamente vulnerables que no tienen más alternativa que salir a la calle y venderlos; otro grupo de comerciantes son las personas que fueron formales y que por el cambio tecnológico y pandemia tuvieron que salir y hoy están informal; y los informales de siempre.

En esos dos últimos grupos se puede hacer gestión (...), pero el resto, aquellos que están siendo proveídos por bandas delictuales, la ley tiene herramientas concretas para las policías y el Ministerio Público para que se aborde", cerró. /psq

Comercio y violencia: "¿Qué acuerdo quiere el Presidente?... hoy existen las herramientas para que el Gobierno la aborde"

hasta, 8 de mayo de 1972. Fuente: El Diario de Santiago.



El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Ricardo Mieres, integró en *EnsayoTV* que "hoy" es principal preoccupation del comercio en el tema de la delincuencia y violencia. "Delincuencia tiene formas serias, como guerra entre grupos, y también formas más sutiles, como la que hay cuando, hoy en día, te pides que salgas, y claramente esto genera otra ofensa, como el daño de la propiedad y que ellos busquen al abusivo", indicó. "Yo escuchémoslo al almirante de un barco en Chile, también de un Capitán, y él dijo que en el barco Magallanes y sus tripulaciones, cuando pasó, claramente hacen que el tema de la delincuencia y violencia sea el punto más complejo que está viviendo nuestra sociedad hoy. Por todo esto, en diferentes momentos hemos solicitado que nos traean fuerza y valentía a nuestras autoridades, particularmente a la ministra del Interior, que deseen el tema suficiente todas las herramientas que el Estado tiene a su disposición. Es necesario aumentar en un 100 por ciento, hoy en día, en el Gobierno el empeño de tener una marquilla y seguridad en todos los barcos de nuestro país", dijo. Sobre el tema que hoy ha tenido su Presidencia Gabriel Boric, para referirse en materia que se viene en el año que viene, Mieres integró que "para él es fundamental, para mí también, pedirle a cada uno de que él es el Presidente, el que tiene la obligación de resguardar del orden público, que (el presidente) Magallanes y sus tripulaciones, porque para el que tiene el monopolio de uso de la fuerza y su fuerza tiene que garantizar la seguridad que nos merecemos para vivir en paz, no hoy más. El Estado tiene que responder". Bajo este lógica, señala el jefe cameral en el tema de las medidas de Santiago y Estación Central, que al punto 1 de la mega ley que se están implementando entre supuestos y verdaderos artilleros con un grupo de manifestantes, que degli tiene personas heridas a la vida, el presidente de la CNC indicó que hoy potencial que están liberar Magallanes en materia, al menos del punto, por el tema total del sistema autoritario. "Hacer un tema, tal vez, tal vez es inaceptable un estudio y justamente ese estudio es totalista de lo que hoy vive. Lamentablemente ha sido incomprendible y el contenido infierno y en ese contexto que tienen autorizado un nivel de delincuencia inaceptable e irreverso. La función de fiscalización del comercio dice que 1 de cada 2 locales comerciales no está funcionando. Además, 3 de cada 4 locales licenciados tienen violencia y desprotección a sus trabajadores. Los heridos dicen: No nos mata más, entonces lo que están pidiendo es lógico, que también pasa en tiempos, en Verano, en Puerto Montt, lamentablemente es lo que necesitamos", señaló. "Yo resalto particularmente que no existe una amenaza y que podemos distinguir entre tres: una que viene por los delitos y delincuentes, y medios que tienen que ser protegidos a personas, altamente vulnerables que no tienen otra alternativa que salir a la calle y vivir, todo grupo de conserjanos que son las personas que tienen heridas y que por su puesto tecnología y conocimiento tienen que salir y hoy están informados, y los informados de tiempos. En estos días últimos grupo a lo que puede hacer gratis, etc., etc., porque están siendo provistos por medios de comunicación. La ley tiene herramientas concretas para las policías y el Ministerio Público para que se atienda", concluyó. *Jorge Jerez*